

Den volljährigen Schüler/-innen,  
den Erziehungsberechtigten und  
dem Kollegium des Zeppelin-Gymnasiums  
Lüdenscheid

Lüdenscheid, den 23.04.2021

## **Distanzunterricht / Corona-Testung / Klassenarbeiten**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wegen des unvermindert hohen Inzidenzwertes im Märkischen Kreis findet für die **Klassen 5-9** und den **Jahrgang EF** auch in der kommenden Woche **vom 26. – 30. April 2021** der Unterricht als **Distanzunterricht** statt.

Die **Corona-Selbsttestung im Jahrgang Q1** findet künftig immer am gleichen Wochentag statt, und zwar montags in der 1. Stunde im jeweiligen Kurs und donnerstags in der 3. Std. im jeweiligen Kurs. Bitte Wäscheklammern für die Testung mitbringen! Schüler/-innen, die zu den jeweils angegebenen Zeiten nicht getestet werden können, erhalten jeweils in den darauf folgenden Pausen die Möglichkeit zur Selbsttestung. Dazu melden sie sich im Sekretariat. Eine Teilnahme am Unterricht ohne negatives Testergebnis ist nicht gestattet.

Die **Anzahl der Klassenarbeiten** wurde per Erlass auf eine Klassenarbeit im zweiten Halbjahr reduziert. Gleiches gilt für die **Anzahl der Klausuren im Jahrgang EF**, deren Mindestzahl ebenfalls auf eine reduziert wurde. Für den Fall, dass wegen des Distanzunterrichts weiterhin keine Klassenarbeiten geschrieben werden können, ist vorgesehen, von den Schüler/-innen gleichwertige schriftliche oder mündliche Leistung einzufordern. Die Entscheidung darüber trifft der/die Fachlehrer/-in.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist nicht absehbar, wann und ob überhaupt **Klausuren im Jahrgang EF** geschrieben werden können. Wir warten auf Regelungen des Gesetzgebers. Unklar ist ferner, ob unmittelbar bei Wiedereinsetzen des Präsenzunterrichts Klausuren geschrieben werden dürften. Ich bedaure, dass dadurch weiterhin Unsicherheiten bestehen bleiben. Bitte bewahren Sie Ruhe. Mein Ratschlag an die Schüler/-innen und Lehrer/-innen im Jahrgang EF lautet, den Distanzunterricht so zu gestalten und das eigenen Lernen und Lehren so auszurichten, dass innerhalb einer Vorbereitungsfrist von wenigen Tagen Klausuren geschrieben werden könnten. Seien Sie versichert, dass wir darum bemüht sind, neue Informationen in diesem Zusammenhang möglichst noch jeweils am selben Werktag innerhalb der Schulöffnungszeiten an Sie weiterzuleiten, sobald wir Kenntnis davon erlangen.

Mit freundlichen Grüßen

René Jaques  
(kommissarischer Schulleiter)